

## Actor de 'Prison Break' se declara "gay"

Escrito por Agencias

Jueves 22 de Agosto de 2013 20:42

---



Los Ángeles, E.U., 22 de Agosto 2013.- El actor Wentworth Miller, famoso por su papel en la serie "Prison Break", declaró su homosexualidad en una carta abierta al Festival Internacional de Cine de San Petersburgo. El festival lo invitó a asistir y Miller se negó.

"Como hombre gay, debo negarme", dijo Miller en su carta.

"Gracias por su cordial invitación. Soy una persona que ha disfrutado visitar Rusia en un pasado y que posee ascendencia rusa y me gustaría decir que sí; sin embargo, como un hombre gay, debo declinar". Estas palabras fueron publicadas en el sitio de la Alianza Gay y Lésbica contra la Difamación (GLAAD).

La confesión del actor ha tenido tanto impacto que desde ayer su nombre se ha convertido en Trending Topic en Twitter, además, sus fanáticos y sitios donde se critica dicha ley rusa han mostrado su apoyo total al actor de 'Prison Break'.

## Actor de 'Prison Break' se declara "gay"

Escrito por Agencias

Jueves 22 de Agosto de 2013 20:42

---